

El PP cree haber encontrado el flanco débil del PSOE: Cataluña

Dirigentes conservadores critican la supuesta ambigüedad de la posición socialista sobre el nacionalismo

F. GAREA / F. MANETTO
Madrid

El Partido Popular se lanzó ayer contra los socialistas con el que consideran su flanco débil: la gestión del proceso soberanista de

Cataluña. Los populares criticaron duramente la intención del PSOE de plantear una reforma constitucional que reconozca "el hecho diferencial" de Cataluña. Esta iniciativa, adelantada ayer por EL PAÍS, figura en la propuesta en la que está trabajando el comité de sabios que asesora al líder socialista, Pedro Sánchez.

Dos vicesecretarios generales del PP, Andrea Levy y Javier Arenas, y su líder valenciana, Isabel Bonig, acusaron al PSOE de ambigüedad con respecto a las reivindicaciones de los independentistas. Estas posiciones siguen la estrategia marcada por la dirección popular de presentarse en Cataluña con vistas al 27-S y ante las generales de finales de año como único partido capaz de hacer frente al soberanismo. "Estoy convencido de que la candidatura popular en Cataluña va a concentrar todo el voto constitucional. El PP tiene en la defensa de la Constitución española una de sus señas de identidad. Otros no tienen señas de identidad", dijo Arenas.

También Ciudadanos criticó la reforma que propone el PSOE por "inconcreta". José María Espejo-Saavedra, su subsecretario de Organización, aseguró que la formación "quiere que los ciudadanos sean iguales en todas partes y ninguno tenga privilegios o consideración diferentes".

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ÁNGEL GABILONDO
Portavoz del PSOE
en la Asamblea de Madrid

"Ojalá no se repita un Gobierno del PP y Ciudadanos en España"

ANABEL DÍEZ, Madrid
Ángel Gabilondo, portavoz socialista en la Asamblea, dice en una entrevista que espera que el ejemplo de la Comunidad de Madrid de un Gobierno del PP apoyado por Ciudadanos no se reedite en España, pues hacen falta "políticas públicas y de dimensión social".

PÁGINA 18

ADEMÁS

2.400 millones por la inmigración

La UE anunció ayer que dará 2.400 millones a los países que, como Italia o España, sufran más carga migratoria. P7



La violencia regresa a Ferguson un año después P5

La difícil misión de atrapar a un pirómano P22

El AVE duplica su ventaja sobre el avión P31

Las primarias alumbran una nueva era política en Argentina

La victoria del candidato del kirchnerismo, Scioli, parece insuficiente para garantizar su triunfo en las elecciones presidenciales de octubre

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
Después de 12 años de gobierno de la familia Kirchner, los argentinos se abren a una nueva era política. Las decisivas primarias presidenciales del domingo han dejado un resultado abierto para las elecciones de octubre, pero con un favorito. Daniel Scioli, el candidato al que apoya el kirchnerismo, ganó con el 38% de los votos. Sin embargo, si su rival Mauricio Ma-

cri, que obtuvo el 30%, logra ganar a toda la oposición, aún tendría opciones de ganar. El peronismo muta de nuevo para seguir en el poder, pero Scioli tendrá que abrirse a otros y marcar distan-

cias respecto a la gestión de los Kirchner. El kirchnerismo es aún poderoso: ganó en 20 de los 24 distritos. Pero no puede ganar solo, ya no arrasa como sucedió en elecciones pasadas. Por eso, Scioli necesitará abrirse a otros sectores. Macri, su principal rival, quiere tener alguna opción, necesita también moverse en el centro y buscar votos peronistas. PÁGINA 3

ANÁLISIS

Un fin de ciclo

Carlos Pagni

PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



LOS 'BOBBIES' PATRULLAN EN MAGALUF. Desde ayer, dos policías británicos patrullan junto a la Guardia Civil en la localidad mallorquina de Magaluf, que sufre un aumento de vandalismo durante la masiva llegada de turistas de Reino Unido en los meses de verano. / J. FERNÁNDEZ ORTEGA PÁGINA 21

Los ultraconservadores logran que se prohíba la asistencia de menores al filme 'Love'

La película que escandaliza a Francia

ÁLEX VICENTE, París
La justicia francesa ha prohibido a los menores asistir a la proyección de la película *Love*, de Gaspar Noé, con explícitas secuencias de sexo no simulado. El filme se estrenó el 15 de julio como "desaconsejado a los menores de 16 años", tras el aval previo del Centro Nacional del Cine. Pero el Tribunal Administrativo de París or-

denó el 31 de julio reservar la entrada a los mayores de 18 años tras una denuncia cursada por la asociación ultraconservadora Promouvoir. El Ministerio de Cultura ha recurrido la decisión ante el Consejo de Estado, que tiene dos meses para emitir un dictamen. Mientras, *Love* solo ha logrado reunir a 30.000 espectadores en las salas. PÁGINA 25

idealista